

ABSTRAK

Fauzatul Jasilah, 2022, *Manajemen Kurikulum dalam Mengembangkan Kompetensi Tata Busana Siswa di Man 2 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Rinta Ratnawati, S. S., M. Pd.

Kata Kunci: *Manajemen Kurikulum, Kompetensi Tata Busana*

Manajemen kurikulum sebagai system pengelolaan kurikulum yang kooperatif dan sistematis dalam rangka untuk mewujudkan tercapainya tujuan kurikulum. Dalam pelaksanaannya, manajemen kurikulum dikembangkan dengan konteks manajemen berbasis sekolah dan kurikulum tingkat satuan pendidikan agar sesuai. Oleh karena itu, kebijakan yang diberikan kepada lembaga pendidikan atau sekolah dalam rangka mengembangkan kurikulum sesuai dengan visi dan misi dalam lembaga pendidikan atau sekolah untuk tidak mengabaikan kebijakan pendidikan nasional yang sudah ditetapkan.

Berdasarkan hal tersebut peneliti memfokuskan pada tiga masalah. *Pertama*, Bagaimana implementasi kurikulum dalam mengembangkan kompetensi tata busana siswa di Man 2 Pamekasan? *Kedua*, Bagaimana hasil kurikulum dalam mengembangkan kompetensi tata busana siswa di Man 2 Pamekasan?, *Ketiga*, Bagaimana evaluasi kurikulum dalam mengembangkan kompetensi tata busana siswa di Man 2 Pamekasan?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif, informannya adalah kepala sekolah, waka kurikulum, guru pengajar tata busana, dan siswa keterampilan tata busana di man 2 Pamekasan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, Implementasi Kurikulum dalam Mengembangkan Kompetensi Tata Busana Siswa di Man 2 Pamekasan dilakukan dengan Pelaksanaan mata pelajaran tata busana dilakukan sesuai jadwal yang sudah ditentukan oleh pihak sekolah, Mata pelajaran tata busana dilakukan selama 6 jam setiap minggunya, Pelajaran tata busana dilakukan di laboratorium tata busana dengan alat-alat tata busana, dan Setiap tingkatan kelas berbeda hari dalam pelajaran tata busana. *Kedua*, Hasil Kurikulum dalam Mengembangkan Kompetensi Tata Busana Siswa di Man 2 Pamekasan yaitu menghasilkan Meningkatnya peminat tata busana dari tahun ke tahun dan Banyak siswa-siswi yang sudah bisa membuat dan mendesain baju. *Ketiga*, Evaluasi Kurikulum dalam Mengembangkan Kompetensi Tata Busana Siswa di Man 2 pamekasan yaitu Setiap semester siswa membuat baju, rok, celana dan yang lainnya untuk penilaian akhir semester dan Semester genap awal untuk kelas XII mengikuti magang ke perusahaan yang bekerja sama dengan pihak sekolah.